での地域の竜と成り後かむ儘

天竜高校





Tenryu high school

5月号 2024.5.9 発行

◆地域との協働活動の紹介と天竜ラボ◆

4月から本校1階に「地域協働センター」を作り、今まで以上に、 地域に貢献する学校として、地域との連携を深めていきたいと考えて います。

天竜ラボは、4月21日(日)に天竜区二俣の森のマルシェきころで開催したジビエフェスで「天竜おにぎり」を販売しました。このおにぎりは、昨年、第1回おにぎりフェスに出店し、「地域貢献賞」を受賞したものです。昨年は、ジビエエ房ジミートの鹿肉と、道の駅くんま水車の里の自家製味噌をかけ合わせ、海苔の代わりに大葉を巻きました。今回はきころの惣菜部の方にレシピを元に作っていただきました。SNS等で販売の予告を見たというお客様が開店前からお声がけくださって、用意したおにぎりは開店後15分ですべて完売しました。あまりの売れ行きに生徒たちは驚きと感謝でいっぱいでした。

本校ボランティア部生徒3名は、4月27日(土)毎月恒例の清瀧寺の清掃活動に参加しました。今回は、浅月副市長、仲井区長はじめ、 天竜区役所の職員の皆さん、天竜厚生会の皆さん、地域の皆さんが参加して、和気あいあいとしながら、信康公廟を中心に清掃することができました。

天竜ラボの生徒が計画、運営する「天竜区の未来を考える若者会議」の日程は、現在、第 11 回 7 月 22 日(月)、第 12 回 12 月 20 日(金)、第 13 回 3 月 19 日(水)を予定しています。お時間ある方は、ぜひご参加ください。

新年度になり新しい生徒も増え、これまで以上に地域の皆さんの期 清瀧寺の清掃活動 待に応えられる地域活動を充実させていきたいと考えています。天竜ラボはじめ地域協働活動は、本校 facebook ページにて公開していますので、ぜひご登録ください。



「地域協働センター」入口



「天竜おにぎり」の販売



★5月の予定★

- 1日(水)更衣移行期間(~5/31)
- 2日(木)歯科検診(2年)
- 3日(金)憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月)振替休日
- 8日(水)交通街頭指導(~10日)
- 9日(木)歯科検診(1年)
- 10日(金)前期生徒会、結核検診(1年)
- 11日(土)公開授業・PTA 総会
 - (月曜日課1~3限)

- 13日(月)5月11日の代休
- 14日(火)内科検診(3年)
- 21日(火)内科検診(2年)
- 22~24日(水~金)中間テスト
- 25日(土)進研模試(3年)
- 30日(木)内科検診(1年)
- <6月>
- 6日(木)輝竜祭準備(終日)
- 7日(金)輝竜祭(校内)
- 8日(土)輝竜祭(一般)

部活動報告
天竜高校

●ハンドボール部 西部地区予選

令和6年度インターハイ西部予選が4月20日~21日、27日にエコパサブアリーナで行われました。 ○天竜35-6湖東 ●天竜16-24遠江総合 ●天竜19-32浜松南 ○天竜34-8浜松城北工業 西部3位

以上の結果から、5月 18 日から行われる県大会に出場が決定しました。応援ありがとうございました。

●剣道部 第58回浜北剣道大会

1回戦、対浜松北高戦は1-1でしたが、惜しくも本数負けでした。この悔しさを次の練習、大会につなげていきます。



●柔道部 総体西部地区予選

4月27日(土)に浜松市武道館にて、総体西部地区予選(個人)が行われました。 11HR 畑山龍聖 3位入賞 県大会へ 12HR 鈴木卓 1回戦敗退 22HR 小島天河 1回戦敗退 5月末に団体戦も行われます。応援、ありがとうございました。

●**陸上競技部** 総体西部地区予選

4月26日~28日に四ツ池で行われた西部川で、以下の選手が県大会出場を決めました。

31HR - 木悠花 女子ハンマー投3位、31HR - 木悠花 女子円盤投1位

31HR 溝口立基 男子円盤投 7位

以下の選手はこの3日間で自己ベストを更新しました。

31HR 青野健太、31HR 一木悠花、31HR 山下丈一郎、34HR 鈴木龍星、22HR 伴亮太、24HR 櫻井洸希

4×100m リレー(22HR 大平龍之亮→34HR 鈴木龍星→23HR 小杉亜久登→31HR 青野健太) 3年生はこの大会で一区切りになりますが、何人かの生徒は活動の継続をします。応援ありがとうございました。

●2年生 介護実習決意式

福祉科より

福祉科2年生が4月24日から地域の福祉施設で介護実習を行わせていただきます。それに先立ち、 実習を行ううえでの目標を発表しました。1年生の実習で学んだこと、反省点をもとに、より知識、 技術のレベルアップを目指して実習を行いたい、と力強く決意を発表しました。校長先生、副校長先 生から激励のお言葉をいただき、気持ちも引き締まりました。

●1年生 校内での実習風景(ベッドメイキング)

福祉科に入学して、福祉科ならではの授業が始まりました。『生活支援技術』の授業では、清潔で快適な寝具環境を整えるために、ベッドメイキングの方法を学びます。コツをつかみながら、きれいな環境を整えられるように技術を身に付けていきます。

●2年生 校内での実習風景(全身清拭)

『生活支援技術』の授業で、体調不良等で入浴ができない方の清潔を保つための一つの方法として、 全身清拭を行いました。 羞恥心や自尊心に配慮しながら、 細部まで丁寧に行うことが難しかったようです。

地域の声

二俣川の岸辺にも桜の花が、満開の好季節となりました。

先日の日曜日のことです。地域の方々が二俣川の岸辺の草刈りをしていると、貴校の野球部の生徒たちが、顧問の先生と一緒に刈り取った草を集めている姿を見かけました。若者のキビキビと動く姿をみて、心があつくなるのを感じました。二俣川の岸辺をきれいにすることにより、夏場は子どもたちの歓声が響き渡るようになりました。高校生も自分たちのできることを行うことにより、みんなの宝物が、未来につながっていくと感じ入りました。日頃、町で会う高校生から挨拶をされ、貴校の生徒が健全に育っていることも感じています。大変なことも多いかとは思いますが、ますますの発展を影ながら応援します。 令和6年4月10日 二俣在住 市民より